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St. Florian, 22.11.2022 

YelloCore 
Art.Nr.: 45195, 45196, 45197, 45199 

 

Beschreibung/Description: 

Wasserabweisende Papierabdeckband mit guten Klebeeigenschaften auf den meisten 

Oberflächen. Mit Temperaturbeständigkeit 80°C, ist das Klebeband geeignet für alle 

Maler-und Lackiererarbeit. 

 

Water repellent Masking tape for almost all the surfaces. Temperature resistance to 

80°C. For all painting applications in construction, building industry. Easily tearable, 

and residue free removal. 

 

Technischesdaten/Technical Data: 

Trägermaterial/Backing Imprägniertes Krepppapier/Saturated crepe paper  

Kleber/Adhesive Kautschuk/ Nature Rubber 

Farbe/Color Gelb/ Yellow 

Gesamtdicke/TotalThickness 150my (±10%) 

Klebekraft auf Stahl/Adhesion to steel 

((N/25mm)(N/25mm)tssssssssssssssssssSsssste

e 

6.5+/- 0.5 

Zugfestigkeit/MD tensile strength (N/25mm) >=50 

Bruchdehnung/MD elingation at break 10% 

Temperaturbeständigkeit/Temperature resistance +80°C  

 

Anwendung/Application: 

Die zu abklebende Oberfläche muss fett- und staubfrei sein. Nach den Anstreich- bzw. 

Malerarbeiten sollte das Klebeband ehestmöglich (nach der Trocknung der Farbe oder 

max. nach 24 Stunden) abgezogen werden. Dadurch wird verhindert, dass 

Kleberrückstände entstehen. Es ist jedoch immer vor den tatsächlichen Arbeiten eine 

Probeklebung durchzuführen. 

 

Clean the surfaces before painting, the surface should be dust and fat free. To avoid 

the residue, remove the tape as soon as the paint is dry or after 24hours. Test the tape 

on a small area aside of the surface before working on large areas. 
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Lagerung/storage: 

Lagerung bei Raumtemperatur: 15-25°C und max.60% Luftfeuchtigkeit. Fernhalten von 

direkter Sonneneinstrahlung und sonstigen Wärmequellen. Bei Einhaltung der 

Lagerungsbedingungen kann das Band 12 Monate gelagert werden. 

 

Storage temperature: 15-25°C with max. relative humidity of 60%. Keep away from 

direct sunlight or other heat sources and from freezing. 12 months shelf life(from date 

of manufacture) when the tape under the suggested storage condition. 


